

Monika Weinfurtner hat die besten Nerven

13.07.2023 | Stand 12.07.2023, 18:55 Uhr

Mit sieben Auflageschützen sind die Edelweißschützen Buchet-Weng bei den diesjährigen bayerischen Meisterschaften in München-Hochbrück vertreten gewesen.

In der Disziplin Luftpistole-Auflage traten Michael Prostedter, Hans Strell sowie Monika und Anton Weinfurtner an. Während die Herren trotz guter Ergebnisse nach eigener Aussage „schmückendes Beiwerk“ waren, hatte Monika Weinfurtner an diesem Tag die besten Nerven. Sie konnte ihrer Dauerkonkurrentin 1,1 Ringe abnehmen und sicherte sich in der Altersklasse Senioren I weiblich mit starken 307,2 Ringen den ersten Platz.

Plätze 5 und 6 in der Teamwertung

Mit dem Auflage-Gewehr konnten Franz Leitl 310,6 Ringe, Hans Strell 309,2 Ringe, Anton Weinfurtner 306,2 und Monika Weinfurtner 304,5 Ringe erzielen und sich damit in ihren jeweiligen Altersklassen Plätze im guten Mittelfeld sichern. In der Mannschaftswertung belegte Buchet-Weng mit 926,1 Ringen den 38. Platz.

Bei der Sportpistolen-Auflage war Monika Weinfurtner wieder die beste Schützin des Vereins mit 283 Ringen (Platz 16). Die Herren holten gute Mittelfeldplätze: Anton Weinfurtner (279 Ringen), Fritz Hausruckinger (275), Hans Strell (268) und Sandro Thiel (264) Ringen. Mit insgesamt 818 Ringen konnte in der Teamwertung der fünfte Platz erreicht werden. Mit der Freien Pistole-Auflage kam die Mannschaft mit 752 Ringen auf den sechsten Platz. In der Einzelwertung erzielten Anton Weinfurtner 263 Ringe, Fritz Hausruckinger 254 Ringe und Sandro Thiel 235 Ringe. Thiel trat auch bei der Disziplin KK Gewehr 100 m Auflage an und konnte 298,3 Ringe einen Mittelfeldplatz erreichen. Einige Schützen dürften sich mit diesen Ergebnissen für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert haben.

– red